



## Becas iberoamericanas

El presidente del Banco Santander, **Emilio Botín**, defendió ayer en Salamanca la importancia y necesidad de que se consolide el Espacio Iberoamericano de Educación Superior, como lo ha hecho el europeo. Durante el acto de entrega de las becas internacionales Universidad de Salamanca-Banco Santander, Botín se refirió al nuevo programa de Becas Iberoamérica para estudiantes de grado, cuyo fin principal es la consolidación de este espacio de Educación Superior. A este respecto, el rector de la Universidad de Salamanca, **Daniel Hernández**, señaló que la celebración en 2018 del VIII Centenario de esta institución académica “deberá servir para terminar la creación” del Espacio Iberoamericano del Conocimiento, cuyas bases se asentaron en el encuentro Universia celebrado en 2010 en Guadalajara (México). Además de este

aspecto, en su intervención el banquero español anunció la puesta en marcha de una Comunidad de Becarios en Internet creada por la institución que preside y que nace con la vocación de convertirse en “un importante foro de encuentro universitario”.